
マーケット

高信頼性ＩＣタグ

高信頼性ICタグのマーケットはあるのでしょうかという疑問は誰でも湧くと

思います。考えてみましょう。今、スーパやコンビニでバーコードを使って
ないところはあるでしょうか。

日本の基幹産業では、バーコードやICタグを使いこなすという、このような

ことは普通ありません。未だに、銘板確認に終始しています。

そんなことありかと思いますが、そうなんです。認識技術は進んでいます
が、現場への適用は大幅に遅れています。

これは現場が効率や競争原理がないため、従来通りでも誰も困らないと
いうことに尽きるのですが、さてこれからです。

現場作業を輸出するという発想がいままでないため、誰もIT化を推進しま

せんでした。これでは韓国、中国にまた負けてしまいます。

明治時代のままでよいのではなくこれからどうすべきか広いグローバルな
視野で考えていかないとまずい時代です。現場IT化のマーケットはたくさ

んあるというのが当社の見解です。


